

5 de febrero de 2024

LO QUE NECESITA SABER DE ESTA SEMANA

Receso de mitad de invierno: del 19 al 23 de febrero - No hay clases

CALENDARIO COMUNITARIO: FEBRERO

19 al 23 de febrero: Receso de mitad de invierno - No hay clases

27 de febrero a las 7 p.m.: Reunión del SLT

20 de marzo a las 5 - 8 pm: SLC (Conferencias dirigidas por estudiantes)

22 de marzo de 1 a 4 p. m.: SLC

22 de marzo: Medio día para estudiantes - salida a las 11:40 am

Siempre puede consultar <u>Fechas y eventos importantes</u> en el sitio web para obtener más información.

EL CUBO DE HIELO DE LA PTA



LA HELADERA DEL FUTURO

Familias 12G - ¡La FAFSA está abierta! ¡La *nueva* FAFSA ya está disponible y ya está fuera del período de "lanzamiento suave"! ¡Los estudiantes y las familias deben tomarse el tiempo para completarlo este mes! Para comenzar, vaya a FAFSA.gov , seleccione "Iniciar nuevo formulario" en "2024-2025 FAFSA". Aquí encontrará un tutorial sobre cómo completar la nueva FAFSA . También puedes visitar el ¡ NUEVO! Comprender la guía FAFSA . La mayoría de las universidades han pospuesto las fechas límite de ayuda financiera hasta principios de febrero. Sin embargo, todavía tiene fallas... aquí encontrará una lista de los problemas conocidos actuales .

Estudiantes 11G - Registro SAT y ACT - Seleccione las fechas de sus exámenes para el examen SAT y/o ACT del día escolar ICE.... COMPLETE LO ANTES POSIBLE. Durante la primavera de 2024, a los estudiantes de ICE se les ofrecerá la opción de tomar los exámenes SAT y ACT durante el día escolar en ICE. Las fechas de los exámenes gratuitos durante el día escolar son las siguientes: SAT el 28 de marzo de 2024 y ACT el 9 de abril de 2024. Para registrarse para el SAT o ACT en ICE, use el formulario de Google para registrarse para el ICE SAT y ACT está AQUÍ. En el formulario, puedes indicar si estás tomando el SAT, ACT, ambos o ninguno.

¡Reserva! Noche de planificación de caminos futuros para el grado 11 : martes, 6 de febrero a las 6:30 - 8:00 p. m. (virtual, a través de Zoom). Este es el evento ICE MÁS IMPORTANTE para los estudiantes de 11.º grado y sus familias, y deben asistir todos los estudiantes de 11.º grado y al menos 1 padre/tutor. El evento incluye: una introducción de la Oficina de Future Pathways de ICE, un panel de consejeros de admisiones que comparten perspectivas (y están listos para responder sus preguntas) con representantes de varias universidades y salas de trabajo sobre temas como el ensayo universitario, ayuda financiera y becas, y más. . El enlace de Zoom se compartirá en futuras comunicaciones. Para enviar una pregunta para el panel, agréguela aquí .

12G y 11G - ¡SE ACERCA LA FECHA LÍMITE! La solicitud de John Jay debe entregarse antes del 7 de febrero. Los estudiantes actuales de 11.º y 12.º grado ahora pueden solicitar clases del semestre de primavera (enero - mayo) a través de College Now, ¡que son clases GRATUITAS de nivel universitario! Algunos programas, como John Jay, todavía están disponibles; la información está aquí. Otros programas, como City Tech, aún están disponibles; más información aquí. Más información sobre el proceso de solicitud de College Now está disponible en nuestro sitio web de College Now: iceschoolnyc.org/college-now . Se requieren expedientes académicos para presentar la solicitud y se pueden adquirir enviando un correo electrónico a Molly (Molly@iceeducate.org).

Todos los grados - ¡Planifique con anticipación para el verano! Para los estudiantes de todos los grados, ahora es el momento de planificar con anticipación el verano.

Algunos aspectos destacados de los programas con fechas límite próximas: Programa de Derecho Sonia Sotomayor (febreo 7 de febrero), Programa preuniversitario de Ciencias de la Salud de Michigan (febrero 9 de febrero), Programa médico de verano HOPP en Sloan Kettering (9 de febrero). Estamos trabajando para actualizar nuestra hoja de cálculo de programas de verano AQUÍ para obtener más opciones.

bueno saber

Aplica a el Instituto de Artes de Verano

Fecha límite: 11 de febrero de 2024

Evento: del 8 de julio al 2 de agosto de 2024 Contacto: summerartsinstitute@schools.nyc.gov

Summer Arts Institute es un programa intensivo de capacitación artística GRATUITO de cuatro semanas de duración que se lleva a cabo en la Escuela de Artes Frank Sinatra en Astoria, Queens, para estudiantes de escuelas públicas de la ciudad de Nueva York que ingresarán a los grados 8-12 en septiembre de 2024. Los estudiantes exploran todos los aspectos de ser artista y se especializan en una forma de arte: danza, cine, música vocal, música instrumental, cuerdas orquestales, teatro o artes visuales. El programa, administrado por la Oficina de Artes y Proyectos Especiales, está diseñado para estudiantes de nivel intermedio o avanzado de estudio en la forma de arte elegida. Summer Arts Institute ofrece una oportunidad única para que los estudiantes trabajen con especialistas en artes, organizaciones culturales y artistas invitados del DOE. Este equipo experimentado guía a los estudiantes en la creación de un portafolio o habilidades de audición para su siguiente nivel de estudio: una escuela secundaria, colegio/universidad o conservatorio centrado en las artes. Obtenga más información y presente su solicitud completando el formulario del Summer Arts Institute 2024.

Consulte nuestra página <u>Programas de verano 2024</u>, que se actualizará continuamente durante los meses previos a las vacaciones de verano.

Compre Mercancía-ICE Aquí



